

Meteorologische Station Patsch in den Jahren 1952/1953/1954

Anton Wörle, Schuldirektor in Patsch, betreute die Wetterstation Patsch, die im Schulgarten aufgestellt war.

Er führte ein „Tagebuch der Regenmess-Stelle Patsch in der Zeit vom 1.1.1952 bis zum 28.02.1954.

Das Wetter musste dreimal am Tag aufgezeichnet werden und die Daten verschlüsselt an den Wetterdienst Innsbruck telefonisch durchgegeben werden. Zu diesem Zwecke wurde in unserem Wohnzimmer im Schulhaus ein Telefonanschluss hergestellt. Andere Telefonate konnten aber damit nicht durchgeführt werden.

Das Messen der Niederschlagsmengen im Winter war aufwendig. So musste der gefallene Neuschnee geschmolzen werden und im Messglas abgelesen werden.

Die Wetterstation Patsch wurde 1954 aufgelassen. Bilder von dem „Wetterhäuschen“ sind noch vorhanden.

50 Jahre später versuchte ich das Wetter ebenso aufzuzeichnen und Vergleiche anzustellen.

Oswald Wörle, Chronist

05.12.2019